
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Ingrid SION

Bonjour, 

Habitante des Weppes depuis une dizaine d'année, je suis venue m'installer à la "campagne" pour échapper
aux contraintes de la ville (bruit, pollution, trafic, bitume).
Aujourd'hui quel effroi de voir toutes ces zones vertes de champs où vous allez construire des bâtiments
énormes, hideux qui vont venir défigurer notre belle campagne, la polluer et augmenter encore un peu plus
le trafic déjà très saturé !
6h45  départ  pour  Lille  pour  ne  pas  avoir  de  bouchons,  qu'en  sera-t-il  avec  le  flux  de  camions
supplémentaires des zones de Douvrin, Illies Salomé et Herlies (projet Vandelbuck) ???? C'est une hérésie
de voir des projets aussi démesurés aussi proches de nos habitations !
Soyez objectifs et arrêtez de penser gros sous, on ne vient pas s'installer à le campagne pour avoir les
contraintes des grosses agglomérations !

Ingrid SION habitante de Wicres très en colère !


